

In der Partnerschaft wirkt jedes Wort Besser miteinander reden

Die Sprache des Paares wirkt auf die Partnerschaft und auf jeden Partner selbst.

Der Alltag ist voll von Aufgaben. Es ist gut und wichtig, die Dinge klar und eindeutig miteinander zu besprechen und zu regeln. Dann weiß jeder, was er zu tun hat. Und er weiß auch, was der andere machen wird und seinerseits vom Partner erwartet. Dann ist alles klar. Das erleichtert das Zusammenleben.

Der bewusste Umgang mit Sprache hilft Ihnen, den Schlüssel zum Glück und zur Leichtigkeit in der Partnerschaft zu nutzen. Viele zahlreiche praktische Anwendungen, die leicht umsetzbar sind und Spaß machen erfahren Sie in diesem Seminar, das auf dem LINGVA ETERNA Konzept von Mechthild von Scheurl-Defersdorf basiert.

Das Angebot richtet sich an junge Paare, an Paare, die schon viele Jahre zusammen sind und schließlich auch an Singles, die sich eine Partnerschaft wünschen.



Dieses Angebot besteht aus folgenden 3 Terminen:

Start: Dienstag, 21.4.2020 + Do, 23.4. + Samstag 25.4.
jeweils von 19-20.30 Uhr

Für max. 3 Paare und 1 Single

Anmeldung bis Montag, 20.4.2020
an cindy.sablatnig@kath-kirche-kaernten.at

„Das LINGVA ETERNA Sprach- und Kommunikationskonzept ruht auf drei Säulen: die Präsenz des Sprechers, der Klarheit der Botschaft und einer klaren Wertschätzung für jeden Gesprächspartner.“

„Alle drei Anteile – Sprecher, Botschaft und Gesprächspartner – sind gleichermaßen am Gelingen der Kommunikation beteiligt.“

- Mechthild von Scheurl-Defersdorf: Sprach- und Kommunikationstrainerin, Autorin